



## Information an die Ausbilder | Distanzunterricht / Online Unterricht

Sehr geehrte Ausbilderinnen und Ausbilder,

zunächst danken wir Ihnen, dass Sie Ihre Ausbildungsbereitschaft aufrechterhalten und den jungen Menschen unserer Region einen guten Einstieg in den Beruf bieten. Sie geben unseren Jugendlichen damit Perspektiven und Halt in einer Zeit, in der Vieles unsicher scheint.

**Seit heute, Mittwoch, 9.12.2020 sind nach dem Schreiben des Kultusministeriums vom 8.12.20 alle Klassen der Berufsschule, auch Abschlussklassen im Distanzunterricht.**

Das Berufliche Schulzentrum Neusäß nutzt seit März 2020 Microsoft Teams für die Bereitstellung von Unterrichtsmaterialien und das Angebot von Online-Unterricht für Schüler.

**Ab sofort bieten wir für alle Auszubildende Online-Unterricht nach regulärem Stundenplan an.**

Dazu loggen sich unsere Schüler\*innen zu Stundenbeginn in MS Teams ein und nehmen so auch aktiv am Unterricht teil. Wir freuen uns, dass wir an der Schule die technische Ausstattung zur Verfügung haben, Distanzunterricht als Online-Unterricht im „Live“-Format anbieten zu können. Dieses Format ermöglicht eine lehrplangemäße Unterrichtsversorgung und gewährleistet eine unter diesen Umständen bestmögliche Vorbereitung auf die Abschlussprüfung.

**Für die Schüler\*innen ist die Teilnahme am Unterricht der Berufsschule auch in Form des Distanzunterrichts verpflichtend. Auszubildende, die am Unterricht nicht teilnehmen können, müssen sich an der Schule krank melden bzw. sich vorab von der Teilnahme am Unterricht befreien lassen.**

Bereits heute nutzen etliche Auszubildende ein Tablet im und für den Unterricht. Der Umstieg vom Lernen in Präsenz hin zum Lernen im Distanzunterricht gelingt damit sehr schnell.

Die Unterstützung digitalen Lernens kann auch durch die Unterstützung Ihrer Auszubildenden beim Kauf eines Tablets geschehen. Geeignete Geräte für die Arbeit mit Microsoft Teams im und für den Unterricht sollten mindestens folgenden Ansprüchen genügen:

- Für den Einsatz im Unterricht ist ein stiftbasiertes Tablet optimal. Das ermöglicht den Schülern das Kursnotizbuch als digitalen Schülerordner zu führen und macht im Unterricht vieles leichter.
- Ein Tablet mit den gängigen Betriebssystemen (Android, Windows oder Apple IOS) sollte mindestens über 4 GB RAM und mindestens 64 GB Speicher verfügen.
- Displaygrößen zwischen 9,7 und 13 Zoll haben sich bewährt.

Entsprechende Geräte sind (Inkl. Tastatur und Stift) ab ca. 500 € zu haben.

**Gemeinsam mit Ihren Auszubildenden freuen wir uns, wenn Sie unseren Weg in das digitale Lernen begleiten und unterstützen.**

Wir danken Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen Ihnen eine friedvolle Weihnachtszeit und ein hoffentlich erfolgreiches neues Jahr 2021.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Rainer Bartl, OstD  
Schulleiter

